

Destino: Ecuador Maravilloso

Precio: US\$2,897.00

#### US\$2,997.00

Un paquete turístico predestinado para personas que deseen conocer las maravillas del Ecuador, tanto continental como nuestras hermosas islas Galápagos.

### **ITINERARIO**

### Descripción:

Conoce el Ecuador con sus paisajes increibles.

### **Detalles:**

Día 1: QUITO

Asistencia en el aeropuerto y traslado al hotel. Todos los guías reciben a los pasajeros en la puerta de salida Nacional o Internacional con letrero y nombre de pasajeros. Llegada y Alojamiento.

### Día 2: OTAVALO + COTACACHI

Salida desde su hotel hacia el norte y visita de la "Plaza de Ponchos", en el mercado de artesanías y tejidos de Otavalo, también visitaremos Cotacachi y sus tiendas de artículos de cuero, de camino disfrutaremos los paisajes Andinos que dan El Lago San Pablo y los volcanes Imbabura y Cayambe, es prácticamente un tour de compras con mucho folklore. Si el tiempo lo permite se podría visitar la cascada o el pueblo de Peguche en breve caminata. No deje de probar los "Bizcochos y Queso de Hoja en Cayambe". Retorno a Quito.

Día 3:QUITO + MITAD DEL MUNDO + TELEFÉRICO + MERCADO ARTESANAL "Nuevo"

Salida a Visitar el Centro Histórico, veremos la Basílica, Plaza Grande, Palacio de Gobierno, La Compañía de Jesús \$ 5, Plaza, iglesia y convento de San Francisco, Mirador del Panecillo seguido traslado a la ciudadela Mitad del Mundo y el Monumento a la Línea Ecuador \$ 5, tiempo para almorzar, se visitará también el Museo "Intiñan" \$ 4. retorno a Quito y parada en el Teleférico \$ 9, quienes decidan subir llegarán a la cima de Cruz Loma donde observarán Quito y alrededores desde los 4050 msnm, al final breve visita Mercado Artesanal para compras y retorno.

\*\*Suplemento todas las Atracciones (\$ 23) se pagan en sitio o pre-pagando en país de origen.

\*Por ser una visita de día completo el orden de visitas podría ser modificado es sitio.

# Día 4: QUITO - AMAZONIA

Salida desde Quito (4 horas aprox) hacia la Amazonía ecuatoriana Llegada al Río Napo donde abordaremos una canoa hasta llegar al Lodge, almuerzo de bienvenida, por la tarde. caminata por la Selva Amazónica, encontraremos varias especies de plantas medicinales y de insectos de todo tipo. Con suerte podremos observar monos y gran cantidad de aves, con el guía nativo, retorno al Lodge, sino visitá del "Mariposario" de la comunidad. Cena y Alojamiento.

# Día 5: AMAZONIA

Desayuno Prepararemos nuestro equipo, botas y ponchos de agua para emprender nuestra aventura. En canoa nos dirigimos río abajo, por el Río Napo. Hasta el Río Arajuno. Visita del Centro de Rescate de animales AMAZÓNICOS. Veremos tucanes, papagayos, loros, monos de varias clases, jaguares, capibaras, Almuerzo. Oportunidad de nadar en el Río, visitaremos una familia Quichua, sus antiguas costumbres ancestrales acerca del lavado de oro y la elaboración de cerámicas, preparación de "chicha" de Yuca y utilización de caza con cerbatana, retorno al Lodge disfrutando de un corto recorrido por la selva secundaria. Cena y Alojamiento.

### Día 6: AMAZONIA - PUYO - BAÑOS

Salida del Lodge y traslado hasta llegar al Puyo otra ciudad Amazónica, ahí veremos, Artesanías en "Balsa", continuaremos hasta la ciudad de BAÑOS, ahí tiempo para almorzar y caminata en la cascada del "Pailón del Diablo", luego, cruce en tarabita sobre el Rio PASTAZA en la Cascada del "Manto de la Novia" o en la del "Agoyan", visitas panorámicas de las ciudades de BAÑOS .Alojamiento.

#### Día 7: BAÑOS - ALAUSI - CUENCA

Partiremos desde Baños en el camino veremos panoramicamente el Chimborazo la ciudad de Riobamba y hasta llegar Alausí, donde abordaremos el tren con horario de salidas diarias 11:00, ahí disfrutaremos de una aventura al pasar por la excitante "Nariz del Diablo", (Boleto de Tren incluido), luego por tierra nos dirigiremos a la ciudad de Cuenca, Alojamiento.

### Día 8: CUENCA - GUALACEO

Visita por la mañana de la ciudad de Cuenca, declarada Patrimonio de la Humanidad por su riqueza arquitectónica y todos los paisajes que dan los 4 ríos que la cruzan, visita del "Museo de Culturas Aborígenes o Etnográfico", Por la tarde se dispondrá del vehículo para visitas de interés en los alrededores como la fábrica de sombreros y visita de las poblaciones cercanas de GUALACEO con su Orquideario y las joyerías en CHORDELEG retorno. Alojamiento

### Día 9: CUENCA - GUAYAQUIL. "Nuevo"

Traslado terrestre hacia la ciudad de Guayaquil (4h), pasando por la zona lacustre de "El Cajas" disfrutaremos del Mirador de las "3 Cruces", de camino se apreciara cultivos de Cacao y Banano, llegando a Guayaquil cruzando el río Guayas por sus magníficos puentes, llegaremos al Mirador Cerro Paraíso para admirar en 360 grados la gran ciudad, y traslado al hotel. 15:30 Visita de su Parque de las Iguanas y caminata por el Malecón, admirando sus atractivos como La Rotonda, La Calle Las Peñas, La Rueda la Perla \$ 4, y podrían terminar la visita en el Yate Morgan \$ 8 para navegar sobre el río al caer la tarde.. Retorno al hotel Alojamiento.

### Día 10: GUAYAQUIL - GALAPAGOS

Salida en el vuelo con destino a Baltra. Recepción y traslado a Puerto Ayora en La ISLA SANTA CRUZ. Distribución de habitaciones. Por la tarde visita a La ESTACIÓN CIENTÍFICA CHARLES DARWIN. Observaremos Tortugas en cautiverio. Cena y alojamiento.

### Día 11: TORTUGA BAY – PARTE ALTA

En la mañana realizaremos una emocionante caminata a las playas más hermosas de Galápagos, TORTUGA BAY, en la cual podremos disfrutar de actividades tales como paseos o nadar en las cálidas aguas. Por la tarde después del almuerzo nos dirigiremos a la parte alta de la Isla, al Rancho "Primicias" en el cual podremos compartir con las Tortugas Gigantes en su hábitat natural, también cruzaremos un extraordinario TÚNEL DE LAVA, luego visitaremos los cráteres Gemelos que son el único lugar de la isla donde se encuentra el bosque de escalesia. Retorno al hotel, cena y alojamiento.

# Día 12: FULL DAY ISABELA

Después del desayuno realizaremos un tour navegable a la Isla Isabela una de las islas más bellas de Galápagos. Aquí tendremos un hermoso paseo en chiva al centro de interpretación en el cual podremos compartir con las tortugas GALÁPAGOS en su estado natural, continuamos por el sendero de los humedales por donde observaremos plantas endémicas y encontraremos gran cantidad de flamingos. Después del almuerzo tiempo para relajarse en la playa inmediatamente continuamos con nuestro tour de bahía al islote tintoreras por la cual realizaremos una caminata de 40 min aprox. Aquí observaremos iguanas terrestres, iguanas marinas, inofensivos tiburones aletas blancas (Tintoreras), lobos marinos, pelícanos, piqueros patas azules, gaviotas, etc. Continuamos con la navegación por la hermosa bahía de aguas tranquilas de color turquesa, donde realizaremos snorkel aquí compartiremos el agua con tortugas marinas, pingüinos rayas, peces multicolores. Retorno a Santa Cruz. Cena. Alojamiento.

# Día 13: TOUR DE BAHÍA

Por la mañana realizaremos el TOUR DE BAHÍA, aquí visitaremos EL LOBERÍO en la cual dependiendo de las condiciones del mar se podrá practicar snorkelling, además haremos una navegación por el CANAL DE TIBURONES (observación de tiburones y aves oceánicas anidando) continuaremos hacia el CANAL DEL AMOR (formado por material volcánico), también visitaremos la Bahía de Franklin aquí observaremos manta rayas, pelícanos y garzas, continuaremos nuestra navegación hacia Las Grietas donde realizaremos una caminata de 15 min, aquí podremos nadar y realizar snorkelling, además podremos observar aves y vegetación propia del lugar y finalizamos nuestro recorrido disfrutando en la playa de cangrejos e iguanas. Tarde libre para disfrutar de las instalaciones del hotel.

## Día 14: GALÁPAGOS - QUITO o GUAYAQUIL

Desayuno y retorno a Baltra, para tomar el vuelo de retorno a Quito. Traslado al hotel en Quito.

# Día 15: QUITO – AEROPUERTO

Después del desayuno a la hora indicada se realizara el traslado al aeropuerto para tomar su vuelo internacional al su país de origen.